

COPYRIGHT:

DEUTSCH

DIESE DRUCKSCHRIFT UND ALLE IHRE BESTANDTEILE IST URHEBERRECHTLICH GESCHÜTZT.

ABBILDUNGEN, GRAFISCHE DARSTELLUNGEN, TEXTE ODER DIE DRUCKSCHRIFT INSGESAMT ODER IN TEILEN DÜRFEN NICHT OHNE VORHERIGE SCHRIFTLICHE GENEHMIGUNG NACHGEDRUCKT ODER SONST REPRODUZIERT WERDEN (Z. B. AUF CD-ROM ODER IM INTERNET).

WENN SIE DIESE PDF-DATEI FÜR IHREN PERSÖNLICHEN GEBRAUCH VON UNSERER INTERNET-SEITE KOPIERT HABEN, MÖCHTEN WIR DARAUF HINWEISEN, DASS ALLE DORT ZUR VERFÜGUNG GESTELLTEN DATEIEN OHNE JEDEN WEITERN HINWEIS AUF DEN NEUESTEN TECHNISCHEN STAND GEBRACHT WERDEN. DIE ÄNDERUNG VON TECHNISCHEN DATEN UND LIEFERUMFANG IST DAHER VORBEHALTEN.

COPYRIGHT:

ENGLISH

ALL ARTWORK, PICTURES AND TEXTS ARE COVERED BY OUR COPY-RIGHT.

THEY MUST NOT BE COPIED FOR REPRODUCTION (E.G. ON CD-ROM DISKS OR INTERNET-SITES) OR USED IN THEIR ENTIRE FORM OR IN EXCERPTS WITHOUT OUR PREVIOUS WRITTEN AGREEMENT.

IF YOU ARE DOWNLOADING PDF-FILES FROM OUR INTERNET HOME-PAGE FOR YOUR PERSONAL USE, MAKE SURE TO CHECK FOR UPDATED VERSIONS.

WE CANNOT TAKE ANY LIABILITY WHATSOEVER FOR DOWNLOADED FILES, AS TECHNICAL DATA ARE SUBJECT TO CHANGE WITHOUT NOTICE.

ARRI



Digital Director's Viewfinder



Digital Director's Viewfinder

- Use of all original 35mm camera-lenses with PL-mount.
- Depth of field and focus is exactly the same as with the filmcamera.
- Use of all ARRI 35mm 435 or 535 ground-glasses. All ground-glass markings are visible in the director's viewfinder and are also recorded onto DV-tape.
- Remote control and recording – all through one cable connection (Firewire)
- Viewing, recording and playback of scenes with the attached video camera Sony PC2 or PC3.
- The director's viewfinder is designed for the Sony PC2 or PC3. The camera is not included in the viewfinder.



Digitaler Motivsucher



- Alle 35mm Objektive mit PL-Mount können eingesetzt werden.
- Schärfeneindruck und Schärfentiefe entsprechen exakt der Aufnahme mit der Filmkamera.
- Alle ARRI 35mm Mattscheiben der 435 oder 535 können verwendet werden. Die Mattscheibenmarkierungen sind im Motivsucher sichtbar und werden mit auf DV-Band aufgezeichnet.
- Fernsteuerung und Übertragung des DV-Videosignals über eine einzige Kabelverbindung (Firewire).
- Bildbetrachtung, Aufnahme und Wiedergabe der aufgezeichneten Szenen über die angesetzte Videokamera Sony PC2 oder PC3.
- Der Motivsucher ist für die Sony PC2 und PC3 ausgelegt. Die Kamera ist nicht Bestandteil des Lieferumfangs.

